



Pièces

**8 Pièces**

Référence

**Sasha**

Prix

**2 380 000 €**

Cabris

Maison à vendre (06530)

Située en position dominante, au calme absolu, cette superbe propriété est tout simplement unique à bien des égards! Exposée Sud/Sud Ouest, la villa offre le charme de l'ancien mêlé à un style plus contemporain, où chaque détail des équipements et de la décoration a été choisi avec un soin particulier. Vous y trouvez un grand salon avec cheminée, une cuisine équipée, une salle à manger ainsi que six suites avec salle de bains, dont une indépendante pour vos invités. La vue spectaculaire donne sur la vallée luxuriante de Cabris filant vers la mer. Son terrain de 4563 m<sup>2</sup> paysagé, dispose d'une ...

*Situated in a dominating position, in absolute tranquility, this incredible property is simply unique! The villa combines the charm of the old with a more contemporary style, where every detail of the fittings and decoration has been chosen with particular care. You will find a large living room with a fireplace, an equipped kitchen, a dining room, and six suites with bathrooms, including one independent suite for your guests. The spectacular view overlooks the lush Cabris valley, extending to a beautiful panorama. Its landscaped 4563 m<sup>2</sup> grounds feature a large pool with a fully equipped pool ...*

## LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

